

御礼状

拝啓

小雪の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

この度の第九回「北三陸じもつと基金」におきましては、今回もたくさんの方々から温かいご支援とご協力を頂きました。

おかげ様で目標二〇万円に対して二十五万九千円ものご寄付を頂戴致しましたことをご報告致しますと共に心より感謝申し上げます。

近年、地球温暖化により夏場はエアコンなしには暮らせないような状況です。

おかげ様で就労継続支援B型六花の作業室にエアコンをとりつけ、利用者の方たちが作業しやすい環境を作ることができました。

また、当事業所はカフェ事業を併設しており、そちらの方にも取り付けることができカフェ担当の利用者さんは快適に作業につき、お客様にも同様に良い時間を共有して頂けました。来年以降も暑さ対策に心配がなくなり安心です。工事は、じもつと基金取組み途中の六月に行い、向かえる猛暑に備えました。大切に活用してまいります。六花はもうすぐ三年目を迎えます。

地域との交流を大切にしながら、ますます利用者の皆さん

が活躍できる場になるよう努めて参りたいと思います。

皆様には今後ともご支援とご協力をよろしくお願ひ致します。



カフェは木枠カバーをつけて



作業室の冷房専用エアコン

寒さはこれからが本番です。風邪など召しませんように、どうぞご自愛ください
まずは末筆ながら、お礼の御挨拶とさせて頂きます。

敬具

二〇二四年十一月二七日

NPO法人 風花
理事長 柏木 貴美子

各
位